

STAGECAPTAIN

— STRONG  THINGS —

Stagecaptain 2842-Quixie Camping Toilette



Eigenschaften:
Belastungsgrenze 120 kg
Kleiner Stauraum
Leichtgewicht / einfacher Transport



1. Schrauben Sie die drei Standbeine im Uhrzeigersinn an den Toilettensitz. Stellen Sie sicher, dass Sie jedes Standbein vollständig bis zum Verschlusspunkt festdrehen. Bitte beachten Sie, dass zum Festschrauben der Standbeine ein gewisser Kraftaufwand nötig ist, um die Markierungen an den Beinen in die Verschlusspunkte am Toilettensitz zu drücken. Ein Tropfen Öl auf die Erhöhung aufgebracht kann beim Einrasten helfen.



2. Befestigen Sie einen Müllbeutel mit den Klammern, die am Toilettensitz angebracht sind. Benutzen Sie einen Beutel mit 500mm Mindestbreite.



3. Entfernen Sie den Beutel nach der Benutzung und verschließen Sie ihn sorgfältig mit den mitgelieferten Bändern bevor Sie ihn entsorgen.



4. Der Toilettensitz hat eine Wasserkapazität von 4 Litern. Der Toilettenzerstäuber kann auf dem Toilettensitz angebracht werden, um eine bequeme Reinigung zu gewährleisten. Für den Transport sollte die abgedichtete Verschlusskappe anstatt dem Toilettenzerstäuber benutzt werden.



 **KIRSTEIN.de**

Musikhaus Kirstein GmbH

Bernbeurener Str. 11

86956 Schongau – Germany

Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0

Telefax/Fax: 0049-8861-909494-19

STAGECAPTAIN

— STRONG  THINGS —

Stagecaptain 2842-Quixie Camping Toilet



Attributes:
Load Limit 120 kg
Small Storage Space
Lightweight / Easy to Carry



1. Screw the three legs clockwise into the toilet seat. Make sure each leg is completely screwed into the locked position. Please note that a certain amount of strength is required to screw the indentation on the legs into the lock point of toilet seat. A drop of lubrication oil might support a smooth fixation.



2. Securely attach a plastic waste bag with the clips attached to the toilet seat. Use a bag with a minimum width of 500mm.



3. After use, remove the bag and tie it securely with the included ties before disposal.



4. The toilet seat has 4 litres capacity for fresh water. The toilet sprayer could be equipped on the toilet seat for convenient washing. Use the well-sealed cap during transportation instead of the toilet sprayer.



 **KIRSTEIN.de**

Musikhaus Kirstein GmbH

Bernbeurener Str. 11

86956 Schongau – Germany

Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0

Telefax/Fax: 0049-8861-909494-19

Art. No.: 00065702